



**9 Pièces**

**800 m<sup>2</sup>**

**Réf. 7081221**

**2 990 000 €**

**Entrecasteaux**

Maison à vendre (83570)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

À 1 h d'Aix-en-Provence, 1 h de Saint-Tropez, 1 h 15 des Gorges du Verdon, sur plus de 36 hectares de nature, au calme absolu, dans un lieu préservé et unique, propriété composée de plusieurs maisons en pierre offrant 800 m2 habitables environ idéal pour recevoir ou pour une activité touristique. Retiré du village tout en restant proche des commodités, ce lieu de nature, secret et charmant permet de développer une activité d'événementiels, de séminaires, de mariages ou une très belle habitation privée. Les 5 hectares de vignes et les 30 hectares de bois assure l'intimité et la discrétion. La ...

1 hour from Aix-en-Provence, 1 hour from Saint-Tropez, 1 hour 15 minutes from the Gorges du Verdon, on more than 36 hectares of nature, in absolute calm, in a preserved and unique place, a stone hamlet of about 800 m2 of total living space composed of several housing units, ideal for entertaining or for a tourist activity. Removed from the village while remaining close to amenities, this place allows to organize events, seminars or weddings, the 5 hectares of vines and the 30 hectares of wood ensuring privacy and discretion to this magic place. The first building is made up of a bedroom, a ...

## **DANIEL FEAU SAINT-TROPEZ**

7 Place de l'Hôtel de Ville - 83990 ST-TROPEZ

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

